

**I L S**  
**INTERNATIONAL LANGUAGE SCHOOL**  
**Komplek Villaku Indah IV Blok E/10 di Depan Poltekes Siteba-Padang**  
**HP. 0813-5678-5644**

---

No : TU-22/ILS-SHS/01123  
Perihal : Gratis uang sekolah Kursus Bahasa Inggris  
          untuk anak yatim/piatu dan keluarga  
          kurang mampu

Padang, 1 November 2023

Kepada yth:  
Sdr. Rektor Universitas Bung Hatta  
up. Wakil Rektor III  
di -  
    P A D A N G

Dengan ini kami informasikan kepada saudara bahwa kami pimpinan lembaga keterampilan Bahasa Inggris International Language School (ILS) Padang akan memberikan bea-siswa untuk mahasiswa/i Universitas Bung Hatta yaitu gratis uang sekolah kursus Bahasa Inggris untuk anak yatim/piatu dan keluarga kurang mampu agar mahasiswa/i bersangkutan dapat kursus Bahasa Inggris di ILS Padang dengan persyaratan seperti kertas brosur terlampir.

- a. Pendaftaran terlampir
- b. Uang sekolah terlampir
- c. Bahan pelajaran terlampir
- d. Jadwal pelajaran terlampir


Selanjutnya kami harapkan bantuan saudara agar surat ini dapat diinformasikan kepada mahasiswa/i bersangkutan.

**Pendaftaran ditutup tanggal 18 November 2023**

Demikian agar maklum, atas bantuan dan kerjasama selanjutnya kami ucapkan terima kasih banyak.

Hormat kami,

International Language School  
Pimpinan

  
Dr. MARLIF ABBAS  
DIPL TOEFL. 610

**CONVERSATION CLASS  
UNTUK MAHASISWA/I UNIVERSITAS NEGERI  
DAN SWASTA DI KOTAMADYA PADANG**

Kursus Bahasa Inggris untuk mahasiswa/i Universitas Bung Hatta yang ingin meningkatkan kemampuan Bahasa Inggris speakingnya agar mampu berbicara Bahasa Inggris dengan baik dan lancar guna untuk menghadapi test wawancara dalam Bahasa Inggris di Perusahaan Asing/di perusahaan pemerintah/di perusahaan swasta, di bank pemerintah/di bank swasta dan di Departemen Keuangan RI. Tingkatkan kemampuan Bahasa Inggris speaking anda sebelum anda melamar pekerjaan di perusahaan dan di Departemen tersebut.

Oleh karena itu kami menyarankan agar anda berusaha untuk meningkatkan skill Bahasa Inggris speaking anda agar mampu dan siap untuk menghadapi test wawancara dalam Bahasa Inggris di Perusahaan asing/perusahaan pemerintah/swasta, bank pemerintah/bank swasta dan di Departemen Keuangan RI. Jika anda diterima bekerja di perusahaan dan di Departemen tersebut anda akan mendapatkan gaji yang cukup besar dengan masa depan yang lebih baik dan sejahtera (you will have a better future and peaceful and prosperous next time) dengan persyaratan sebagai berikut:

**A. Pendaftaran**

- a. Gratis uang pendaftaran untuk anak yatim/piatu.
- b. Uang pendaftaran Rp. 125.000 untuk keluarga kurang mampu.

**B. Uang Sekolah**

Uang sekolah Rp. 250.000 per bulan gratis untuk anak yatim/piatu dan keluarga kurang mampu.

**C. Bahan Pelajaran Rp. 75.000,-**

Bahan pelajaran yaitu buku latihan stuctures dan conversation.

**D. Pada waktu mendaftar dibayar lunas;**

- a. Rp. 75.000,- untuk mahasiswa/i anak yatim/piatu
- b. Rp. 200.000,- untuk mahasiswa/i dari keluarga kurang mampu.

**E. Jadwal Pelajaran (Hari Senin - Jum'at)**

Siang jam 2.00 - 4.00 dan jam 4.00 – 6.00 sore

Hari Sabtu dan Minggu

Pagi jam 8.00 – 10.00 dan jam 10.00 – 12.00

Siang/sore jam 2.00 – 4.00, jam 4.00 – 6.00 dan jam 7.00 – 9.00 malam

**F. Keluarga kurang mampu adalah orang tuanya tidak bekerja sebagai PNS/Pegawai Swasta, Pedagang grosir, pengusaha, pejabat di instansi pemerintah/di perusahaan dan pejabat tinggi negara seperti anggota DPR.**

**G. Informasi**

Informasi selanjutnya dapat anda hubungi International Language School (ILS) HP: 0813-5678-5644 di depan SMP No. 22 Siteba, Komplek Vilaku Indah IV Blok E No. 10 Siteba Padang.

**Penerimaan siswa terbatas  
Siapa cepat dia yang dapat  
Pendaftaran ditutup tanggal 18 November 2023**